

L'église Saint-Lazare

L'église actuelle, construite au XIX^e siècle, est bâtie à l'emplacement d'un édifice datant de la fin du Moyen Âge.

Elle se distingue particulièrement par son clocher à bulbe.

La plus ancienne citation connue de cette église date de 1302. Au début du XV^e siècle, elle était déjà sous le vocable de Saint-Lazare, ami de Jésus et frère de Marthe et Marie. Il fut le premier ressuscité selon la tradition évangélique. Tropic petite et vétuste, elle fut rasée sous la période sarde pour laisser place à l'église actuelle, qui sera construite transversalement à l'ancienne, en 1846-1847, d'après les plans de l'architecte Monnet. Elle fut consacrée par Mgr Rendu le 26 avril 1862. « *L'ancien clocher-mur à deux baies* », datant du XV^e siècle a été pour partie conservé. Seule subsiste une porte ogivale à l'intérieur de celui-ci.

L'église est de style néoclassique, sous l'influence des architectes de l'Académie de

Turin dans cette période où la Savoie était rattachée au royaume de Piémont-Sardaigne.

Son plan est en croix grecque, ses voûtes en arête dans l'ensemble de l'édifice avec des arcs-doubleaux qui en soutiennent la retombée sur des pilastres d'ordre ionique. Les autels latéraux sont confectionnés en bois. Celui de gauche est dédié à la Vierge, celui de droite à saint Joseph. Au moment de la reconstruction, ce dernier était dédié à saint François de Sales. La cuve du baptême a été offerte par le syndic Jean Vuagnat en 1848.

Les vitraux datant de 1958 ont été réalisés par l'atelier Thomas de Valence. Une partie du mobilier a disparu, conséquence de plusieurs restaurations et à la suite du



© EDIT. LA SAVOISIENNE

concile de Vatican II. La porte d'entrée est ornée de deux pilastres corniers d'ordre dorique. À noter tout particulièrement le clocher à bulbe.

Claude Mégevand,

pour la Communauté de communes du Genevois et La Salévienne



Saint Lazare, patron de l'église de Feigères

Même si plusieurs autres saints portent ce nom, il semble bien que le patron de l'église soit le Lazare dont parle l'Évangile de Jean au chapitre 11 : frère de Marthe et de Marie, demeurant à Béthanie près de Jérusalem, il fut, après son décès, ramené à la vie par Jésus. Une légende le fait débarquer à Marseille avec ses sœurs et d'autres compagnons et devenir le premier évêque de cette ville. La cathédrale d'Autun conserve des reliques de saint Lazare.

Selon le calendrier liturgique en vigueur jusqu'au concile Vatican II, il était fêté le 17 décembre ; il est aujourd'hui fêté le 29 juillet, en même temps que ses sœurs Marthe et Marie.

Un saint Lazare, ermite en Orient au XI^e siècle, est fêté le 23 février.